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进场费，物价部门喊你降价
省城57家农贸市场和超市降低“门槛费”，降幅达20%

星报讯（赵海蓉 记者 王玉） 市场价

格出现上涨，除了源头生产资料上涨，还有

个因素就是在集贸市场上的摊位费和超市

的进场费较高。昨日，合肥市物价局再次出

台惠民政策，合肥市37家集贸市场和20家

大中型连锁超市，将降低进场费和摊位费。

昨日，合肥市物价局、商务局、工商局

三部门联合下发了《关于降低集贸市场摊位

费和超市进场费有关问题的通知》。通知明

确强调了降低集贸市场摊位费和超市进场

费的标准，在现有的基础上下降20%。执行

日期为2010年 12月 1日起至2011年3月31

日止，为期4个月。对提前或部分收取上述

时间内摊位费和进场费的，要在下次收费时

扣减，确保政策的落实。

据物价部门介绍，在集贸市场费用上，

要求近五年在建设改造方面享受过财政补

贴以及国有（集体）产权的37家集贸市场，

凡经营粮食、食用油、猪肉、蔬菜、禽蛋等农

副产品摊点的摊位费，在现行标准的基础

上降低20%。

对于年销售额达1000万元及以上的20

家大中型连锁超市，对粮食、食用油、猪肉、

蔬菜、禽蛋等农副产品的供货商收取的进

场费，在现有收费标准基础上降低20%。

虽然是仅仅4个月，这20%就会让这

57家超市、集贸市场减少一百万元左右的

收费。这无形中也就意味着，这百万元的

费用，“贿赂”到合肥百姓的口袋里，在即将

到来的兔年春节，相信合肥百姓不用再捂

着口袋购买东西，可以过个安稳年了。

对于公布的37家以外的农贸市场，鼓

励他们对经营上述品种农副产品的经营摊

点适当降低摊位费。对20家以外的小型超

市，倡导他们适当降低上述品种农副产品

的经营进场费。

据介绍，国外许多城市的自来水都是

可以直接饮用。合肥市民何时才能喝到直

接从水龙头里流出来的自来水呢？

座谈时，合肥市供水集团一位负责人

告诉记者，目前合肥市自来水管网使用的

时间比较长，当水从水厂出来经过管网时，

不可避免地要遭受到二次污染。所以当自

来水到达居民家中时，已不能直接饮用了。

“我们在合肥市市府广场、胜利广场、

和平广场等七个人员密集的场所，专门设

立了直饮点，市民在这些地方是可以直接

喝自来水的。”据介绍，这是由于在管网内

安装了再过滤的设备，“但这样做的成本比

较高，在全市推广暂时还不太现实，但不排

除未来市民在家里能喝到这样的直饮水。”

合肥市民未来有望在家喝到“直饮水”

省人大常委会走访合肥、六安调研饮水安全，相关部门描绘用水远景

“大水缸”不住人，自来水直接喝

“一定要让老百姓喝上放

心水。”12 月 28 日，省人大常

委会副主任朱维芳一行走访

了合肥市和六安市，听取了两

市关于饮用水源保护情况的

汇报。记者了解到，合肥董铺

和大房郢两大水库一、二级保

护区内欲实现无人居住，一级

保护区全部退耕还林；而六安

市也提出了将“六合饮用水源

地保护工程”列入省“十二五”

规划的建议。

记者李皖婷

合肥董铺水库和大房郢水库一级保护

区面积共约40.14平方公里，二级保护区面

积共约121.91平方公里。目前，仅一级保护

区内就有近5000人居住。合肥市欲逐步实

现一级、二级保护区为无人居住区，从根本

上解决水源地生活污染隐患问题。

据统计，董铺水库、大房郢水库一级保

护区内现有一半土地已退耕还林（含民营

资本承包搞苗木种植）。合肥市欲将该区

域土地调整为水源保护用地，制定优惠的

补偿政策，鼓励农民退耕还林，逐步实现全

面植树造林。

合肥“大水缸”一级保护区将全部退耕还林

六安市建议设立大别山饮用水源地生

态保护区，在保护区内规划、组织、实施“六

合饮用水源地保护工程”，并建议将该工程

列入省“十二五”规划，并尽快组织实施。

据了解，该规划内容主要涉及林业、

水利、农业、环保、生态移民、生产补偿等

六个方面，初步测算5年共需资金约52.6

亿元。

该工程的保护范围为佛子岭水库（包

括上游的磨子潭水库和白莲崖水库）、响洪

甸水库；上游入库河渠；下游河道东西淠

河；淠河总干渠；周边陆域。

建议“六合饮用水源地保护工程”列入“十二五”规划


